
De l'affrontement meurtrier à la réconciliation franco-allemande : pourquoi et comment commémorer la Première Guerre mondiale ?

Numéro d'inventaire : 2019.41.77

Auteur(s) : Groupe d'élèves de Troisième du collège Joseph Anglade de Lézignan-Corbières

Type de document : travail d'élève
document électronique sur support

Période de création : 1er quart 21e siècle

Date de création : 2014 (entre) / 2015 (et)

Matériau(x) et technique(s) : disque optique

Description : Compact-disque dans un boîtier en plastique

Mesures : diamètre : 12 cm

hauteur : 19 cm ; largeur : 13 cm

Notes : Projet pluridisciplinaire labellisé par la Mission du centenaire (janvier 2015), réalisé par 9 professeurs issus de 8 disciplines et 60 collégiens de troisième. Académie de Montpellier. Commémoration de l'Armistice à Lézignan-Corbières, le 11 novembre 2014. Cérémonie de mémoire en l'honneur du soldat audois Paul Bertrand, au cimetière de Landrecourt (Meuse). Voir dossier complet du projet dans "Médias".

Mots-clés : Commémorations et anniversaires (Documents)

Méthodes pédagogiques actives (y compris la coopération scolaire, classes vertes, méthode Freinet)

Histoire et mythologie

Lieu(x) de création : Landrecourt / Lézignan-Corbières

Utilisation / destination : commémoration

Historique : Production réalisée dans le cadre des travaux d'élèves produits dans les établissements scolaires lors du Centenaire de la Première Guerre mondiale.

Autres descriptions : Langue : Français
couv. ill. en coul.

Voir aussi : <https://www.centenaire.org/fr>



Année scolaire 2014-2015
Collège Joseph Anglade
A Lézignan-Corbières
Aude (11)



**Projet pluridisciplinaire labellisé
par la Mission du Centenaire
(janvier 2015)**

***« De l'affrontement meurtrier à
la réconciliation franco-allemande :
pourquoi et comment commémorer
la Première Guerre Mondiale ? »***

**réalisé par 9 professeurs issus de 8 disciplines
et
60 collégiens de troisième**

Académie de Montpellier

2013.41.77

